

La Refinería de Cartagena tiene 64 trabajadores con Covid-19

Caribe | Vie, 19/06/2020 - 21:54

Por: Leidy Rivera Martínez @LeidysRiveroM

Los trabajadores piden agilidad en la entrega de los resultados para evitar mayor propagación del virus.

Compartir f t w in



La Refinería de Cartagena Reficar Foto de Colprensa

RCN Radio conoció que 36 contratistas y 28 trabajadores directos de la Refinería en Cartagena se encuentran contagiados con el Covid-19.

Howard Ramírez Villegas, operador de planta en Ecopetrol y secretario de Comunicaciones de la Unión Sindical Obrera sub-directiva Cartagena, confirmó los contagios.

“Estos casos los conocemos a través de información que nos da la empresa y que nos brindan los trabajadores. La compañía tiene resultado de pruebas positivas, envía a su casa a los trabajadores y a las personas que han tenido contacto estrecho con el contagiado”, dijo Ramírez.

Lea también: Ocupación de camas en las UCI en Cartagena llegó al 74%

"En su mayoría los afectados por esta enfermedad son del área operativa y del área de mantenimiento".

La Refinería en Cartagena cuenta con más de 1.000 trabajadores, los cuales piden a los directivos que tomen medidas urgentes para que el virus no se propague en las diferentes áreas de la organización.

“El temor que tenemos los trabajadores es porque los resultados de las pruebas se están entregando 9,7, hasta 12 días después de haber hecho el tamizaje”, detalló.

Acto seguido cuestionó que “el aislamiento posterior resulta ineficiente porque ya el trabajador ha tenido contacto con sus familiares, y el cerco epidemiológico es mucho más grande”.

Le puede interesar: Denuncian que contratista del ICBF entregó huevos podridos a niños en Bolívar

El secretario de Comunicaciones de la Unión Sindical Obrera manifestó que hay otras quejas, pues “la empresa no participa a los trabajadores de los comités de Covid-19 que desarrollan, no está permitiendo el ingreso al sindicato para que realice actividades y recoja las quejas”.

“No nos dejan reunir en los escenarios naturales que tenemos derecho los representantes sindicales para exponer todo este tipo de quejas”, añadió.

Los más de 300 trabajadores que hacen parte del área operativa de la empresa, que hoy es un gran complejo industrial, vital para la economía nacional, la seguridad energética del país y la producción de combustibles limpios, exigen que se les dé el mismo tratamiento que están dando en otras regiones.

“En el caso de Barrancabermeja, cuando se enteraron del primer caso de Covid-19, ellos suspendieron operaciones, desinfectaron áreas, instalaron los protocolos y obtuvieron un equipo biomolecular para realizar 50 pruebas diarias. En el área de Casanare y Rubiales también han aplicado cuarentena”, finalizó Ramírez Villegas.

RCN Radio estableció comunicación con Ecopetrol, frente a las quejas de los trabajadores que manifestaron que en la Refinería se encuentra tomando medidas preventivas ante el Covid-19, con el desarrollo de pruebas de tamizaje a trabajadores y contratistas para detección oportuna del virus.

La empresa dijo que han implementado protocolos de distanciamiento de mínimo dos metros en el ingreso y que exigen el uso obligatorio del tapabocas.

Dieron a conocer que el 65% de los trabajadores de función administrativa de la Refinería en Cartagena están laborando desde casa.

Por Angélica Cassiani

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Tags

coronavirus en Cartagena / Reficar / Ecopetrol y Reficar

También le puede interesar



Cierran la alcaldía de Cartagena por aumento de casos de Covid-19 en funcionarios

Caribe | Hace 5 días



Extensión de cuarentena generará despidos masivos en centros comerciales de Cartagena

Caribe | Hace 6 días



Cartagena dispondrá de morgue ante pocas funerarias para enfrentar la COVID-19

Caribe | Hace 10 días



"Siento indignación, angustia y decepción": médico amenazado José Julián Buelvas

Colombia | Hace 10 días



Preocupación en cárcel Cartagena por fallecimiento de un interno

Caribe | Hace 12 días

Ocupación de camas en las UCI en Cartagena llegó al 74%

Caribe | Vie, 19/06/2020 - 16:15

Por: Laura Vanessa Rosales Castro @Lauravrosalescl

Esta semana llegarían 25 ventiladores mecánicos al Hospital Universitario del Caribe.

Compartir f t w in



Archivo RCN Radio